



体育大会に始まり充実した二学期もあとわずかとなりました。

今年は東中創立 70 周年ということで、式典を始め、人文字撮影、体育大会、東中祭と充実した活動を展開してきました。

体育大会では、記念曲のファンファーレや記念のマーチにのった気合のこもった行進をしました。そして 70 年の歴史と未来への誓いを込めたエール交換や応援をしました。昨年に続き新記録が 3 つも生まれ、まさに「未来につなぐ体育大会」でした。

70 周年記念式典では、愛知県知事をはじめ多くの来賓の方にお越しいただきました。その中で、山口桃果さんの未来に向けた熱いメッセージが、多くの方の心を動かしました。また、吹奏楽部の演奏と全校合唱による記念曲「明碧の朝（あした）」が会場中を包み込み、地域の方々の心に響かせることができました。

その他にも、合唱コンクール、新人戦、駅伝大会と何事にも一生懸命取り組む東中生の姿がありました。その中で、嬉しかったこと、悔しかったこと、思いは人それぞれだったと思います。しかし、途中で逃げ出さない、弱音をはかない、そして自ら工夫し自ら進んで行動できたとき、やりきったときにこそ、大きな成長があったと確信しています。

今一度、山口さんのメッセージを紹介し、ふり返ります。そして、これからに向けての決意を新たにしたいと思います。



70 周年の決意 山口桃果 (3-2)

今年、東中学校は 70 周年目を迎えました。私たちは、この節目の年に在校生として式典に参加できることを、とても誇りに思っています。

私たち東中生は、今日を迎えるために、70 年の歴史を学ぶ全校集会や、グラウンドに人文字を描く活動などを行ってきました。また、吹奏楽部による 70 周年記念楽曲の演奏や全校合唱のための練習など、たくさん取り組みをしてきました。どれも、わくわくする、楽しい活動ばかりでした。私は、これらの活動を通して、東中学校の 70 周年を祝う気持ちが高まり、東中学校の一員であることをさらに誇らしく思うようになりました。

でも、この 70 年という長い歴史は、簡単な道のりではなかったはずです。

ここまで卒業していった 11,999 人の先輩方や、それを支えてきた先生方、地域の皆さんのおかげでたどり着いた 70 年だったと思います。今の東中学校があるのは、こうした過去の先輩たちが積み重ねてくれた様々な活動と努力のおかげです。

私たちには、この「輝かしい伝統」というバトンを次に渡していく責任があります。東中学校の校訓『自修』の精神は、「自ら考え自ら行動する」ということです。この『自修』の精神を胸に、東中学校を愛し、立派な人として成長することこそ、東中学校の名が 100 年、200 年とずっと引き継ぐ力となるはず。ここにいる生徒のみんなが、胸を張って「碧南市立東中学校の生徒です。」と言えるよう、70 年の歴史に恥じない努力をしていきたいです。

碧南代表として、走った！～愛知県市町村対抗駅伝大会（メモリアル駅伝）～

12 月 3 日(土) 第 11 回愛知県市町村対抗駅伝大会が行われました。そこで、本校 2 年の中崎綾香さんが第 1 区で、また卒業生の安藤千力君が第 2 区で力走しました。中崎さんは 2 年連続の出場です。トップとは 1 分 29 秒差の 10 分 36 秒の 26 位でタスキを渡しました。昨年は 10 分 45 秒の 29 位でしたので、昨年を上回る力走でした。瀬戸市が独走したので、それを除けば優勝した名古屋市とは 37 秒差という素晴らしい走りでした。第 2 走の安藤君もがんばりました。安藤千力君は本校 2 年の安藤小万智さんの兄です。小万智さんは中崎さんのリザーブで控えていました。レース前のテレビでのチーム紹介の中では、小万智さんが「お兄ちゃんががんばって」と言葉をかけるシーンが放映されました。

親子ふれあいコンサート ～卒業生もがんばっています～

12月10日(土) 親子ふれあいコンサートが行われました。市内小中学校や碧南高校、安城学園高校の演奏を楽しみました。年々、小学校金管クラブのレベルが上がっており、とても素晴らしい演奏でした。また、中学校は、市内5校が一堂に会し、「明日という日が」の手話コーラスつきの演奏、昔懐かしいディープパープルサウンドをメドレーで演奏しました。会場中に広がって歌った手話コーラスでは、皆がとても良い表情で歌っているのが印象的でした。また、碧南高校、安城学園の演奏も素晴らしいショーでした。安城学園では、本校から進学した山田凜果さんが学校紹介、曲紹介をし、金子奈積さんとともにとても充実した高校生活を感じさせてくれました。



剣道 市民戦 男子個人で優勝！

12月11日(日) 剣道の市民戦が行われました。そこで、男子の部では、鈴木大生君が優勝、平澤瑛司君が3位に入賞しました。また、女子の部では、高橋はづきさんが2位、杉美咲さんが3位に入賞しました。このところ好成績の続く剣道部。さらに目標を高く、市外の大会でも活躍できるようにばたいてほしいと思います。

冬休み中の部活動の大会日程

<卓球男女>

○高浜・碧南ジュニア団体リーグ 日時：12月18日(日) 9:00～ 場所：碧南市南部プラザ

<バレーボール>

○第5回 WINS CUP (参加校：碧南、高浜、刈谷、安城、豊田、西尾、知多等39校)

日時：12月23日(金)～25日(日) 9:15～ 場所：臨海体育館等

試合予定：12月23日(金) ③10:30頃 対上郷中 ⑤11:30頃 対東浦中

予選リーグ(本校、上郷中、東浦中、一色中、安城南中、朝日中)の順位により

2次リーグ戦の対戦校が決まり、12月24日(土)に行われます。

<バスケットボール>

○碧南市ウィンターカップ 日時：12月24日(土) 9:00～ 場所：新川中学校

試合予定：女子 9:00 対碧南中 三決・決勝 12:50

男子 10:20 対西端中 三決・決勝 14:10

<サッカー>

○U-13 碧南・高浜地区予選 日時：12月23日(金)、24日(土) 場所：碧南東中

試合予定：12月23日(金) 9:00 対碧南中 14:00 対高浜南中

24日(土) 9:00～準決勝 決勝 12:45～

○U-14 西三河リーグ決勝トーナメント 日時：1月7日(土)、8日(日) 詳細未定

<ソフトテニス>

○碧南・高浜インドア大会 個人戦 場所：臨海体育館

試合予定：男子 1月7日(土) 9:00～

女子 1月14日(土) 9:00～

資源回収

ご協力おねがいします！

12月17日(土) 8時30分～11時

回収品：新聞、雑誌、ダンボール、アルミ缶、牛乳パック、古着等

